
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, reuniram-se na sede do Iate Clube de 

Morretes os diretores que ao final assinam, para a reunião ordinária conforme pauta discutida a 

seguir: Foi colocada para aprovação as propostas de novos associados as quais foram aprovadas 

por unanimidade. Os novos associados são o senhor Daniel Schmidt desde 28/12/2020 e o senhor 

Yoshihico Takahashi desde 13/01/2021. Foi sugerido pelo Comodoro a alteração no estatuto 

social nos artigos que se referem ao cargo de Diretor de Educação e Assistência Social, o qual 

será alterado para Diretor de Eventos Sociais. Terão modificações o artigo 65, artigo 73 e artigo 

78 do Estatuto Social, a ser aprovado em assembleia geral com data a ser definida. Ficou decido 

por todos os presentes que qualquer proposta de novo associado em que o proponente seja 

possuidor de embarcação acima de 30 pés, a mesma será analisada pela diretoria para ver se o 

clube tem condições de atender esse tamanho de embarcação. Foi comunicado também a todos 

os participantes da mudança nos serviços de contabilidade para uma empresa indicada pelo 

tesoureiro Marcel Elias Segala, que nos trará melhores condições nos registros contábeis e 

demonstrações financeiras. Foi demonstrada pelo Comodoro a situação de risco da escada de 

acesso do lado esquerdo da rampa de embarque/desembarque. Ela está inclinando para o lado 

do rio e pode comprometer a estrutura da laje. A convite do senhor Comodoro o engenheiro civil 

João Foltran foi no clube para analisar a situação, a qual foi dita que o certo seria desmanchar a 

escada, pois como foi comentado acima ela pode comprometer a laje. Então ela será 

desmanchada e será construída nova escada com as devidas amarrações para evitar que isso 

aconteça novamente em um dos lados. No outro lado deixaremos sem escada para a possibilidade 

de construir um flutuante. O diretor Thiago Rudeck ficou encarregado de fazer um levantamento 

de preços para o aluguel de uma britadeira necessária para o serviço de demolição das escadas. 

Foi apresentado pelo diretor Lincon Segala algumas idéias de um flutuante que poderão ser 

usadas juntamente com idéias de outros associados. Foi demonstrado para os presentes a 

planilha financeira do ano de dois mil e vinte e informado que a mesma encontra-se a disposição 

dos associados no site do clube. Foi informado também que duas lâmpadas de dentro da piscina 

estavam estragadas e seriam trocadas. A senhora Rosangela Vieira Lima pediu seu afastamento 

do cargo de suplente do conselho deliberativo por motivos particulares, o qual foi acatado por 

todos e nomeado o associado Denilson Pawoswski para subistituí-la. O senhor Comodoro deixou 

a palavra livre e como ninguém quis fazer uso deu por encerrada a presente reunião, a qual eu 

Paulo Henrique Brindarolli, 1º secretário lavrei a presente ata que vai por mim e pelos demais 

diretores presentes assinada. 

Paulo Henrique Brindarolli 

Olavo Francisco Rebello Junior 

Luis Paulo Nogarolli 

Marcos Flavio Malucelli 

Marcel Elias Segala 

Werner Egon Schrappe 

Mauricio Triachim 

Jose Antonio de Melo Filho 

Lincon Segala 

Thiago Rudeck 


